
¿Renovación necesaria En todo gobierno se
presentan momentos en que se debe realizar
xana evaluación del desempeño que se ha te
nido en diversas áreas delmismo tanto en el

resultado de sus políticas estructura de organi
zación y desde luego las personas que encabezan
dichas instancias y como consecuencia de ello
un cambio en los titulares de las organizaciones
puede darun aire de renovacióny frescura dentro
del que se considera el gabinete de gobierno

Sin embargo aunque se disfrace de renuncias
anticipadas por cuestiones personales los re
cientes cambios en el gobierno del Distrito Fede
ral dejan más pendientes que proyectos o reno
vaciones que impulsen una mejoría para la vida
de todos los capitalinos

II ¿Pendientes o proyectos
La Secretaría de Educación de esta ciudad fue
creada en febrero de 2007 y con sólo dos años en
funcionamiento su titular será cambiado En esta
área los pendientes son importantes pues existe
un alto índice de deserción escolar a pesar de las
escuelas creadas por el gobierno capitalino Ade
más las escuelas de la ciudad requieren una ma
yor y mejor infraestructura tanto en manteni
miento como en instalaciones por lo que el nuevo
secretario tendrá que destinar mayores recursos
paraunaverdadera Ciudad del conocimiento como
lo afirma el jefe de gobierno y no a la educación
de los mismos funcionarios del gobierno

En el caso de la Secretaría de Obras la situación
no es distinta Se han realizado desde el sexenio
anterior magnas obras viales sin transparencia
en el gasto de las mismas dejando de lado la in
versión en obras más importantes para la viabi
lidad de la ciudad Tal es el caso del manteni
miento y reparación del sistema de drenaje y dis
tribución de agua potable pues aun cuando cada

año la ciudad de México se hunde aproximada
mente 40 centímetros y el agua no llega a colo
nias de Iztapalapa los trabajos realizados sola
mente han consistido en rehabilitaciones meno
res del emisor central dejando de lado obras que
procurenuna seguridadhidráulica e incrementen
la capacidad del drenaje profundo

Por último otro cambio reciente es en la Secre
taría de Desarrollo Urbano y Vivienda donde los
pendientes son vastos El principal problema en
dicha secretaría más allá del desarrollo de polí
ticas que hagan de estauna ciudad sustentable es
la gran corrupción que existe en la mayoría de los
trámites que se realizan día con día bien sea de
gestores mejor conocidos como coyotes que
engañan a los ciudadanos o en la expedición
de certificados de uso de suelo que permiten
instalar bares donde antes no los había y con
esto alterar el orden de una colonia autorizar
cambios en la zonificación de los terrenos pa
ra construir rascacielos modificando por
completo el paisaje urbano de la ciudad y en
el último caso venta de información oficial
fuera de los procedimientos legales

III Asuntos generales
Leo Zuckermann en su columna uegos de poder
revela datos muy interesantes para que la gestión
del actual secretario de Seguridad Pública del DF
se ponga en duda Cuando recién tomó el cargo
solicitaba medios al por mayor para presumir
la supuesta reestructura de la policía Sin em
bargo el panorama está más complicado vea
mos por lo menos un dato de la Encuesta de
Victimización y Eficacia Institucional la de
lincuencia se incrementó 40 en el DF con
respecto a 2007 Al parecer otro cambio den
tro del gabinete capitalino es necesario
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